
Ｒ３ 保護者アンケート［後期］ 記述欄 ※◇＝今後の方向

学校生活全般 （※すべて原文のまま掲載しています。）

・担任の先生が 子供の事をよく見ていて下さっていたので安心しておまかせするこ

とができました。

・子どもの様子で気になることがあった時に担任の先生が話をとても良く聞いて下さ

り，行動して下さったことが本当に心強かったです。こういった寄り添って下さる先

生がいることを有難く思いますし，これからもそのような先生方と関われることを願

っています。

・これからもよろしくお願いします。

・いつも暖かい御指導ありがとうございます。学校が楽しいと言っています。これか

らも宜しくお願い致します。

・5年生になり自主性が以前よりも高まって来たと感じています。久道先生のご指導
とクラス運営のおかげと感謝しております。また一週間の様子もクラス通信にて詳細

にお知らせいただき助かっております。

・特に困ったこともなく楽しく学校生活を送れているようです。

◇ 前期に続き，保護者の皆様からの御理解ある，あたたかい言葉を多数いただきました。たい

へんありがとうございます。これからも，子どもたちのため，よりよい曽根小学校になるよう，保

護者の皆様・地域の皆様の御協力をいただきながら，職員一同，教育活動に尽力いたします。

学校行事につ ・行事がなくなりすぎていると思います。コロナだからというのはわかるが，他の学

いて 校では行っているのに…というのが多いような気がします。

・周りの小学校と比較すると，マラソン大会など行事が開催されないのでとても残念

です。

◇ ご意見ありがとうございます。新型コロナウイルス感染症への対応で，学年・学級規模等に

より他校と同じように行うのことが難しい場合もありますが，感染予防との両立を図り，各種行

事・体験活動をでき得る限り実施するよう努めてまいります。

◇ マラソン大会については，近隣校のように，学校周囲の交通規制を簡単に行える場合は実

施も可能ですが，当校周辺では交通規制等が難しく実施が難しいのが現状です。また，小学校

の体育の学習内容（学習指導要領に定められたもの）には，持久走的な内容はありますが，あ

くまでも自分に合ったペースで楽しみながら走り，体力の向上を目指すものとなっています。つ

まり競技的な内容とはなっていません。このような理由で昨年度から，マラソン大会は実施して

おりません。御理解をお願いいたします。

新型コロナウ ・手洗い場の清掃を子どもたちに，素手でやらせるのは，衛生的によくないと思う。

イルス感染症 ゴム手袋を使用させるなどしてほしい。また，床拭きの雑巾も，衛生面に不安がある。

対策，保健衛 雑巾を個人持ちにするなどしてほしい。

生管理等 ◇ ご意見ありがとうございます。清掃時の衛生面については，おっしゃる通りだと思います。

手洗い場の清掃については，衛生面を考慮し，担当する児童に毎回，使い捨て手袋を着用さ

せることにいたしました。ぞうきん・その他の用具の個人持ちについては，清掃後の手洗いを

徹底させることで対処してまいります。



食育・給食指 ・給食で牛乳がでていますが，三条市の事例であるように，お米中心の食事にはお茶

導 がいいのではないでしょうか。

◇ ご意見ありがとうございます。学校給食用牛乳は，その提供費用の一部が，法令に基づき，

国からの補助金が充てられています。これを廃止するには国レベルでの法改正が必要になりま

す。三条市は，給食時とは別の「ミルクタイム」を導入していたようですが，市民・保護者からの

異論が多く，現在は廃止となっているようです。なお，牛乳は，給食中にご飯と一緒に飲まなけ

ればならないわけではありません。米飯給食のじゃまにならないように，給食を食べ終えた後

の食後のドリンクとして飲むことも可能です。また，現在，水筒を持参してもらっていますが，給

食時に水筒のお茶・水を飲むことも可能です。御理解をお願いいたします。

校地・校舎， ・以前プールについての意見があり，市に申請しているとのことでしたが，監視員の

施設・設備等 時に更衣室を見たのですが，更衣室の方が，新しく建て替えてあげた方がいいので

はと思ったのですが，なかなか市で申請がおりなければ，寄付を募る等は難しいで

しょうか。

・プールの老朽化が進んでいるので心配です。

◇ ご意見ありがとうございます。プールに関しては，ご指摘の通り，以前から修繕に関して申請

をしております。今のところ，夏場の水泳授業のシーズン（約１ヶ月）を安全に使用できるため

の修繕がされており，今年度も電気関連・浄化装置・給排水関連については修繕及び安全管

理がなされました。これ以上の修繕や施設改修も要望しておりますが，なかなか実現できてい

ないのが現状です。

◇ プール更衣室は，水泳授業実施期間中も含めて使用しておりません。トイレが同じ棟にある

ため，合わせてきれいに改修できればありがたいのですが，現状ではその目途は立っておりま

せん。寄付金で改修できればありがたいのですが，新潟市所有の公共財産（土地・建物）であ

ること，改修費用がかなりの金額になること，目標金額達成までに数年～十数年かかる可能性

があること，フルシーズン使うものではないことなど，費用対効果が薄いため，難しいと考えて

います。

◇ これからも，市への要望を続けながら，少しでも改修できるところは改修し，水泳授業シーズ

ンの衛生・安全管理を徹底してまいります。御理解をよろしくお願いいたします。


